



#TNM | PUNO

Tres conferencias presenciales:

18 de julio | Dos conferencias, realizadas por separado, contaron con la participación de los estudiantes de la Universidad Nacional del Altiplano y de la Escuela Superior Técnico Profesional de la Policía Nacional del Perú "Los Honorables".

19 de julio | La tercera conferencia tuvo la participación de estudiantes del centro preuniversitario de la Universidad del Altiplano. El docente Luis Martín Huailapuma recibió un reconocimiento por su activa participación y colaboración en hacer realidad esta capacitación.

En las conferencias se abordaron temas como el terrorismo en el Perú: inicios, consecuencias y nuevas estrategias, buscando sensibilizar a los estudiantes sobre la importancia de vivir en paz y en democracia.